

Kellerfest 2020 abgesagt!

Traditionelles Kellerfest wegen COVID-19 abgesagt...



Zu Pfingsten wird es in diesem Jahr das erste mal seit 1973 leider keine Grillhenderl im Brauereigelände geben.

Die Krankheit COVID-19 stoppt auch unsere Veranstaltung. Bemerkenswert ist sicherlich der Umstand, dass das Kellerfest seit Bestehen im Jahr 1972 nur einmal, ebenfalls wegen einer Krankheit, abgesagt werden musste.

Gleich im zweiten Jahr 1973 konnte das Fest wegen der damaligen Maul- und Klauenseuche in der Tierwelt, nicht stattfinden.

Wir blicken aber motiviert in die Zukunft und sind überzeugt, dass wir euch im nächsten Jahr wieder das gewohnte Kellerfest bieten können.

Wenn möglich soll die ebenfalls geplante Fahrzeugsegnung unseres Löschfahrzeugs noch heuer stattfinden können. Wir werden euch bald weitere Details verraten.

In diesem Sinne, bleibt gesund und blickt mutig in die Zukunft!

Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Klam

03.05.2020 21:43 von Ronald Riepert